
COMUNICATO STAMPA
Riunione nella sede della Provincia di Pistoia

sullo stato di avanzamento del progetto
di reindustrializzazione dell'area ex Sedi

Si è tenuta presso la Provincia di Pistoia la riunione del tavolo di concertazione per la
reindustrializzazione dell’area ex sedi a Campotizzoro.
Alla riunione presieduta dal Presidente dell’Amministrazione Provinciale Gianfranco
Venturi erano presenti l’Assessore allo sviluppo economico Luigi Giorgetti e
rappresentanze delle categorie economiche e sociali.
La riunione è stata utile per definire lo stato di avanzamento del progetto di
reindustrializzazione in relazione alle procedure avviate con la recente approvazione
della variante urbanistica da parte del comune di San Marcello.
L’occasione è stata un importante momento di confronto per la strategia di
consolidamento e rafforzamento del centro innovazione impresa pistoiese, incaricato
della progettazione, in vista dell’avvicinarsi della fase di presentazione del progetto a
seguito dell’approvazione da parte della commissione europea del documento di
programmazione per i fondi strutturali.
Nella riunione si sono approfonditi anche gli aspetti legati al passaggio della
proprietà dell’area dall’Europa metalli al C.I.I.
Si parla di un costo complessivo del progetto attorno ai 15 miliardi che comprende
non soltanto il passaggio immobiliare ma quell’intenso intervento di adeguamento
infrastrutturale dell’area necessario a garantire competitività alla nascente zona
industriale della montagna.
L’Assessore Giorgetti ha confermato che il progetto, che certamente mantiene
una grande complessità, procede secondo i tempi e le modalità previste tanto che
l’iter per l’approvazione della variante dovrebbe coincidere  con i tempi previsti
per l’avvio delle procedure per l’intervento dei fondi comunitari.
In particolare l’assessore ha rilevato come sia estremamente positiva
l’attenzione delle forze economiche e sindacali attorno al progetto e come questo
rappresenti la forza del progetto stesso che ha consentito fino ad oggi di
superare ostacoli e difficoltà.
Il Presidente Venturi ha confermato come il progetto rappresenti una priorità
nel programma di sviluppo della montagna che dovrà essere definito per l’uso
delle risorse comunitarie 2001-2006.
In particolare si sta valutando la possibilità di utilizzare già la prima tranche di risorse
comunitarie relative all’esercizio 2001, mentre l’attuazione definitiva dell’intervento,
che seguirà l’attuale fase di progettazione, andrà a costituire un piano integrato di
sviluppo locale che potrà giovarsi dell’intervento di sostegno comunitario previsto a
partire dal 2002 e fino al 2006.
Una previsione realistica individua l’inizio del 2003 come il tempo utile per i primi
insediamenti aziendali. Resta vivo l’interesse delle categorie economiche e del
mondo imprenditoriale.
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